



AP

Aún se desconoce la causa de la tragedia.

Aún se desconocen las causas del accidente

10 personas fallecieron tras caída de un avión sobre un barrio residencial en San Diego

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Poco antes de las 4 de la mañana de este jueves, un avión Cessna Citation II, que iba rumbo al aeropuerto de Montgomery-Gibbs, en San Diego, cayó sobre una casa en el barrio de militares más grande de EE.UU., provocando que más de una decena de casas se incendiaran y un sinnúmero de vehículos quedara calcinado por horas. Aunque hasta el momento no se conoce la causa del accidente y las investigaciones las están liderando la Junta Nacional de

Seguridad del Transporte (NTSB) con la Administración Federal de Aviación (FAA), el departamento de Bomberos de San Diego adelantó que una falla eléctrica en el avión podría haber ocasionado el accidente, declaró a CNN el jefe asistente de Bomberos, Dan Eddy.

En tanto, el oficial de policía de San Diego, Anthony Carrasco, informó que entre los heridos se encuentran solo vecinos del barrios, entre los que se encuentran cinco miembros de una familia se encuentran hospitalizados por inhalación de humo, una persona se encuentra internada con cortes al es-

capar por una ventana, y dos presentaron heridas leves y ya se encuentran dados de alta. Entre los fallecidos, se encuentra toda la tripulación que murió calcinada al momento de capotar, de los que se estima son entre ocho y diez personas aún sin identificar. En tanto, el jefe de policía, Scott Wahl describió el accidente como una escena aterradora. "No puedo poner palabras para describir cómo se ve la escena, pero con el combustible para aviones bajando por la calle, y todo en llamas a la vez, fue bastante horrible de ver", afirmó, consignó AP.